

Empresa

La moda infantil de Pilar Batanero inicia su expansión internacional con un primer punto de venta en México

Modaes
3 ene 2014 - 11:42

Pilar Batanero crece fuera de España. La compañía española, especializada en moda infantil, ha puesto en marcha su primer punto de venta internacional en México, concretamente, en el centro comercial Plaza Solare, ubicado en Yucatán. La apertura de este establecimiento franquiciado responde a la estrategia de crecimiento de la compañía, que en otoño de 2012 decidió incorporar una red monomarca de franquicias a su estructura.

Desde entonces, **Pilar Batanero** ha inaugurado cinco franquicias en todo el territorio español, ubicadas en Badajoz, Málaga, Ciudad Real, Sevilla y Valencia. A estas cinco tiendas se suma ahora el primer punto de venta internacional de la enseña sevillana de moda infantil en México.

Además de la inauguración de su primera franquicia en México, la compañía también tiene previsto incrementar su red de distribución multimarca fuera de España. En este sentido, **Pilar Batanero** entrará en puntos de venta multimarca de Bélgica, Reino Unido, Panamá, Portugal, República Dominicana y México con su colección de otoño/invierno 2014.

Pilar Batanero también cuenta con una plataforma propia de venta online que sirve pedidos a Francia, Alemania, Austria, Bélgica, Luxemburgo, Reino Unido, Holanda, Italia, Dinamarca, Hungría, Polonia, Portugal y República Checa.

Fundada en 1997, la enseña, que fabrica todos sus productos en España, cuenta con oferta de moda infantil dirigida a niños y niñas de entre 0 y 14 años.